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 Title:  Regarding  Pradhan  Mantri  Gram  Sadak  Yojana.

 oft  विनायक  भाऊ राव  राऊत (रत्नागिरी-सिंधुदुर्ग  )  :  अध्यक्ष  महोदया,  मैं  आपके  माध्यम  A  एक  महत्वपूर्ण  मुद्दा  Batons  में  रख  रहा  हूं  और  सम्मानीय  पु धान  मंत्री  जी  से  विनती  करूंगा  कि  वे  इस
 पर  ध्यान  देकर  मदद  करैं.|  ग्रामीण  इलाके  के  विकास  के  लिए  पुरातन  मंत  oper  सड़क  योजना  के  अंतर्गत  रास्ते  बनाने  का  प्रवधान  पिछले  कई  वर्षों  से  चालू  हैं।  पु धान  मंत  ग्राम  सड़क  योजना  के  फेज
 वल  के  अंतर्गत  कई  रास्तों  का  निर्माण  gam)  उसके  बाठ  फ्ेंजनट द  की  भी  शुरूआत  हुडी  लेकिल  दुर्भाग्य  से  फेज  वन  में  जितने  रास्ते  बनाये  गयें,  उसमें  से  कई  रास्तों  के  लिए  निधि  का  वितरण  न  होने  की
 वजह  सें  पिछले  एक  साल  से  उनका  काम  रुका  पड़ा  है|  फे जन टू  में  जो  रास्ते  मंजूर  हुए  हैं,  उनका  काम  भी  शुरू  हो  गया  है,  लेकिल  निधि  ज  होने  की  वजह  से  वह  काम  भी  रुक  sre)

 अध्यक्ष  महोदया,  लोगों  की  सहायता  के  लिए  यह  एक  बहुत  महत्वपूर्ण  योजना  है  इस  योजना  के  लिए  निधि  न  होने  की  वजह  से  यह  काम  बंद  हो  रहा  हैं,  उससे  लोगों  में  बहुत  रोष  है,  क्योंकि  इससे
 लोगो  को  बहुत  कठिनाइयां  हो  रही  हैं।  वैसे  हमने  केन्द्रीय  ग्रामीण  विकास  मंत्री  जी  सें  भी  मिलकर  विनती  की  S|  लेकिन  मैं  एक  बार  फिर  आपके  माध्यम  से  माननीय  पंत  पु धान  जी  से  विनती  करूंगा
 कि  देश  के  ग्रमीण  विकास  की  इस  महत्वपूर्ण  योजना  पर  आप  ध्यान  दें  और  उसके  लिए  मदद  Py

 माननीय  अध्यक्ष  :

 oft  अरविंद  सावंत,

 थी  शींा  आपा  बारे,

 oft  प्रतापराव  जाधव,

 oft  राहुल  रमेश  शेवाले  और

 oft  राजन  विचारे  को  थी  विलायक  भाऊ राव  राऊत  द्वारा  उठाए  गए  विषय  के  साथ  संबद्ध  करने  की  अनुमति  पुदीन  की  जाती  हैं|


